



# Pensée émue à la disparition de notre Ami Régis GRAVA

C'est avec une immense tristesse que nous écrivons ces lignes...

En effet, **notre Ami et camarade Régis GRAVA nous a quittés subitement ce vendredi 29 août 2025.**

Nos premières pensées vont à sa maman, son épouse, ses deux enfants, sa famille et l'ensemble de ses proches et amis, à qui nous adressons nos plus sincères condoléances.

Abasourdi par sa disparition soudaine, notre famille syndicale et pénitentiaire est en deuil.



De son engagement militant à la maison d'arrêt de Paris La Santé, à ses mandats de Secrétaire général de l'Union régionale UFAP UNSa Justice de Paris, pendant près de 10 ans, ou encore, de Président du Conseil régional d'action sociale de Paris pour les personnels du ministère de la Justice et de membre actif de la Commission exécutive nationale de l'UNSa Justice, il a toujours œuvré avec dévouement dans l'intérêt des personnels et de l'institution.

L'émblématique tournoi de football à 7 d'Ile de France qu'il a créé en 2016, pour rassembler les agents autour des valeurs de partage et de camaraderie sur fond de sport, vient de perdre son fondateur. Ce tournoi est à son image et le représente tellement. Passionné de football, animé d'une joie de vivre et digne représentant des personnels, il incarnait ces valeurs. Nul doute que l'édition 2025 aura un parfum particulier, mais nul doute que son âme planera à jamais sur cette manifestation...

Toi l'Ami, toi le colibri de Port-Louis, l'Homme droit, fidèle et engagé depuis la première heure pour défendre notre profession et apporter un soutien quotidien aux personnels de tous les corps, tu vas cruellement nous manquer.

Même si nous te savons toujours bienveillant là-haut, sache que tu vas laisser un grand vide mon Ami... Repose en Paix.

Paris, le 1<sup>er</sup> septembre 2025

Le Secrétaire général  
Jean-François FORGET